



なのみ通信

令和5年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 12月19日 第10号

自ら楽しみを創る子どもの育成

持久走大会の練習の様子です。授業が始まる朝の時間に、5年3組と3年3組の児童と一緒に練習していました。5年生と3年生がペアとなり、励まし合って練習をしています。心温まる練習風景でした。



自分の目標に向かって! ~挑む気持ち・諦めない気持ち~

いよいよ2学期も残すところ1週間となりました。2学期は、学校行事や体験活動が多く、この実体験を伴う学びは、子どもたちを大きく成長させました。そして、2学期最後の行事、持久走大会。当日は、天候を大変心配しましたが、何とかやり遂げることができました。子どもたちにとっての「持久走」は、自分の目標に挑み、最後まで諦めない気持ちを育む機会となります。めざすゴールは皆同じですが、子どもにとっての目標はそれぞれです。走ることが得意な子もいれば、苦手な子もいます。ゴールをめざし、自分の目標に向かって走り続ける子どもたちの姿から大きな感動を得ることができました。何よりも保護者、地域の皆様、そして、子どもたちの応援が力となり、これまで以上の力を発揮した子もいるでしょう。目標は違っても、目標に「挑む」気持ち、目標を「諦めない」気持ちをこれからも大事にしてほしいと思います。そして、私たち大人は子どもたちの一番の応援者であり、時には、伴走者ともなるでしょう。保護者の皆様と共に成長を見守っていきたいと思います。保護者の皆様には、天候が悪い中、最後まで大きな声援をいただき、ありがとうございました。子どもたちの頑張りに労いや励ましの声かけをお願いします。



いつも学校を支援していただきありがとうございます。

PTA 役員の皆様には、様々な PTA 活動を通して、いつも学校を支援して頂き、ありがとうございます。

学級委員会の皆様には、正門の花壇整備。12月に入っても素敵な花で迎えてくれる正門は、来校者の方々の心を明るく、そして温かくしてくれています。

広報委員会の皆様には、2学期も「PTA 新聞『なのみ』」を発行して頂きました。もうすぐ皆様のお手元にも届くと思いますが、いつも学校での子どもたちの様子を素敵な写真で紹介して頂いています。

また、健康委員会の皆様には、これまでコロナ禍で実施できなかった、「1年生給食試食会」を開催して頂きました。参加された保護者の皆様には、給食試食はもちろん、子どもたちの給食の様子をご覧頂き、学校給食に対するご理解も頂けたのではないかと思います。

そして、環境整美委員会の皆様によるリサイクル活動。リサイクル活動の方法は変わりましたが、学校のためにと、地域・保護者の方々にたくさん協力して頂きました。当日は、自転車での搬入も含め、100台近くの車での搬入がありました。

さらに、地方委員会の皆様には、役員推薦委員会として、次年度の PTA 役員について協議をしていただきました。

PTA それぞれの委員会での活動は、子どもの育ちへの大きな支援となっています。3学期も活動が計画されている委員会もあるかと思いますが、残りわずかな本年度となり、これまでの支援に感謝いたします。ありがとうございます。



【正門花壇整備 (11月)】



【リサイクル活動 (11月)】